

"EL PAYASO DE LA NARIZ AZUL"



Erase una vez un payaso que se sentía muy triste. Por más cosas que decía o hacía nadie se reía con él. Cuando lo veían los niños del barrio todos se iban corriendo. Y aunque los llamara no lograba que dejaran de huir y se acercaran a él.

Por eso se sentía tan triste que se recogía en su casa y lloraba y lloraba sin consuelo.

Por la noche, cuando se acostaba, no podía dormir. Su cabeza no paraba de dar vueltas haciéndose siempre la misma pregunta: ¿Qué es lo que fallará en alguna parte de mi cuerpo que a los niños no les hace gracia? ¡Serán mis manos? Pero si las llevo tapadas con unos guantes blancos y no las pueden ver.

¡Serán mis pies? Pero si llevo mis grandes zapatones y tampoco se ven.

¡En qué fallaré? Una mañana mirándose al espejo, su cara se iluminó al verse reflejado: "¡Ah! Ya sé lo que pasa. Es mi nariz. Todos los payasos la tienen roja y yo no. La mía es azul". Rápidamente cogió un lápiz rojo y se la coloreó. FIN

Nombre: Fran Navarro Melero. Edad: 8 años.

Dirección: [REDACTED] Teléfono: [REDACTED].

Curso: 2ºB. colegio. CEIP Sierra Espuña.

l^{er} melero